



Commission scolaire
DES PHARES



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Au... tour du piano!

Rimouski, le 19 mars 2014 – Samedi le 29 mars prochain, se tiendra, à l'école Paul-Hubert, un événement culturel regroupant des élèves, anciens, actuels et futurs ainsi que des membres du personnel.

Des raisons très particulières justifient votre présence à ce rendez-vous :

L'inauguration officielle de la salle fraîchement rénovée et un moyen de financement pour l'achat d'un piano digne de cette salle!

Ce sera également à cette occasion que sera lancé un concours visant à trouver un nom représentatif pour cette superbe salle. Le nom gagnant sera dévoilé lors d'un événement qui aura lieu en septembre et qui marquera le début du cinquantième de l'école.

Venez, en grand nombre, assister à un spectacle unique et regroupant divers numéros illustrant la majorité des arts de la scène et qui a été pensé dans le but de vous faire passer un très agréable moment. L'ennui a été exclu de la soirée!

Coût des billets : 10 \$ étudiants, 20 \$ adultes.

Les billets sont en vente dès maintenant au secrétariat de l'école Paul-Hubert et à l'entrée le soir du spectacle.

Le spectacle débutera à 19 h précises.

-30-

Sources : David Richard
Enseignant
418 724-3439

À propos de la Commission scolaire des Phares

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.